

8^o CONCURSO NACIONAL DESAFÍO EMPRENDEDOR



RICARDO SUSAETA,
 LAS CONDES
 @BUHOCHILE

Búho, primer lugar categoría Desafío Global

La plataforma Búho optimiza la adquisición y despacho de fármacos en todo el país, logrando un ahorro promedio de 30%. Para ello compara los precios, compra cada medicamento en la farmacia más barata y luego los despacha al domicilio del usuario. Además, ofrece un programa de acompañamiento a pacientes crónicos, que contempla el envío de recordatorios y programación de pedidos. Este emprendimiento de la Región Metropolitana recibió un premio de \$15.000.000.

"Es difícil explicar bien lo que uno siente, porque es una mezcla de alegría y satisfacción. Me emociono al recordar el trabajo, energía y esfuerzo que hemos invertido con el equipo de Búho. Este premio nos permitirá seguir dando a conocer el trabajo que realizamos".
RICARDO SUSAETA, DE BÚHO



ÁNGELES IBAIBARRIAGA,
 LOLOL
 @BIOMBILLAS

Segundo lugar categoría Desafío Global

Biomillas —de Lolol, Región de O'Higgins— desarrolla bombillas 100% naturales hechas de la caña del centeno, un cereal capaz de resistir bajas y altas temperaturas, sin deshacerse ni deformarse. Tras su uso se pueden compostar y volver a la tierra. Esta innovación, que es una alternativa ecológica a las bombillas plásticas y artificiales, ganó un premio de \$10.000.000.

"Este concurso no solo ha fortalecido nuestro emprendimiento, sino que también me ha permitido crecer profesionalmente y conectar con una comunidad increíble de emprendedores apasionados por la sostenibilidad".
ÁNGELES IBAIBARRIAGA, DE BIOMBILLAS



ALEJANDRO CORDERO,
 VALDIVIA
 @VODKACIERVOAUSTRAL

Tercer lugar categoría Desafío Global

Ciervo Austral es una destilería nacida en Valdivia, Región de Los Ríos, que elabora vodka con trigo nacional y agua de la selva valdiviana. Además, es amigable con el medio ambiente, ya que reutilizan y reciclan sus desechos de producción. Obtuvo un premio de \$5.000.000.

"Las ganas de transformar el entorno con ideas que nacen de nuestros propios valores son necesarios y un aporte al mundo en general. Los proyectos finalistas son negocios con impacto y sentido. Con foco, mucho trabajo y haciendo las cosas bien".
ALEJANDRO CORDERO, DE CIERVO AUSTRAL



JOSÉ MIGUEL GARCÍA,
 VIÑA DEL MAR
 WWW.RUKOTS.COM

Cuarto lugar categoría Desafío Global

De Viña del Mar, Región de Valparaíso, es Rukots, una plataforma que ayuda a los profesores a desarrollar la comunicación, el trabajo en equipo y la resolución de problemas en sus alumnos a través de desafíos colaborativos. José Miguel García, su fundador, recibió un premio de \$3.000.000 para seguir desarrollando su empresa.



MATTIA CARENINI,
 PROVIDENCIA
 @MOT_CHILE

Compromiso Azul para Chile

Este reconocimiento distingue con \$5.000.000 a aquellos proyectos que tienen un impacto positivo en el cuidado y preservación del medio ambiente, como también en el mejoramiento de la calidad de vida de las personas. Fue otorgado a Mattia Carenini por Matter of Truets, emprendimiento de la Región Metropolitana que recolecta cabello humano y animal desde una red nacional de peluquerías para transformarlo en sistemas de limpieza y regeneración de aguas.